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L_Art 1961: “ le justice peut ordonne de séquestrel.des meubles sois sur un debiteur.2-d’un immeuble au d’une
chose mobilier dont la propriété ou la possession est plusieurs personnes.3-des chose qu’un debuteur offert pour
sa libération.”
https://www.legifrance.gouv.fr/affichCode.do;jsessionid=C349CBFC2A61EB06464171C87C4C5E48.tplgfr30s3
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Résumé

Le législateur algérien a abordé les dispositions relatives a la garde a
vue en raison de leur grande importance dans la protection des fonds
litigieux, c¢’est une mesure de précaution temporaire a laquelle il faut
recourir quand il craint de perdre les biens ou de la menacer.

les plaideurs ont eu recours a une action en grande pour réduire ce
risque en nommant un garde qui remplissait les conditions du secrétariat et
de son intégrité pour exercer son autorité en matiere de garde et de gestion
des fonds pendant toute la durée de la garde jusqu’a son expiration, soit
par accord, soit par décision de justice.

Summary

The Algerien legislator has been dealt this provisions of judicial
supervision because of the great importance that it provides to the disputed
funds, it is a precautionary measure at any time which require the accessity
of resorting to it when there is an existance of any threat of money from
negligence, after that the litigants resort to raise an application of a guard
case for the purpose of reducing such a danger, a guard in which it exist the
conditions of security and integrity in order to exercise his authority in the
conservation as well as the management of money clong the period of
custody, either by agreement or by judicial decision.
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